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Senador Lagos Weber expresó situación 

del recinto hospitalario porteño al ministro 

Marcel en discusión del Presupuesto 2025 
"Yo pediría que la situación dramática del Van Biiren 
no la desatendieran, ni miraran por encima del 
hombro este problema", dijo el parlamentario 

  

Durante la jornada de inicio de la 

discusión del Presupuesto 2025, el 

parlamentario por la zona, solicitó al 

Ministro de Hacienda poner énfasis 
en la situación económica del tradicio- 

nal recinto hospitalario de Valparaíso. 

“No hay que esperar que se cierren 

nueve pabellones para que el servicio 

de salud pague”, señaló. 

Este martes, y luego de iniciarse 

la discusión del proyecto de ley de 

Presupuesto 2025, en comisión Mixta 

del Senado, el senador por la región 

de Valparaíso, Ricardo Lagos Weber, 

pidió al Ministro de Hacienda, poner 

real énfasis y preocupación por la 
situación económica que está afec- 

tando al Hospital Carlos Van Biúren 

de Valparaíso, y que ha afectado el 

pago de los servicios contratados 

para atender los servicios de pabe- 

llones en urgencias del recinto hos- 

pitalarios. 

En este sentido, el parlamentario 

por la región de Valparaiso, “lo que 

tenemos hoy día, es que de 16 pa- 
bellones que atienden emergencias, 

listas de espera, nueve dejaron de 

funcionar y es un tema que se viene 

arrastrando. Hubo que intervenir 

a través del Servicio de Salud (Val- 

paraiso-San Antonio)... lo que me 

refiero, ministro (de Hacienda), que 

no hay que esperar que se cierren 

nueve pabellones para que el servicio 
de salud pague. Si es que hay una 

mejor respuesta (para lo señalado), 

bien. Ahora, se han recuperado cinco 
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pabellones, entonces estamos en 12 

funcionando”, señaló. 
Respecto a la situación económica 

actual del recinto, Lagos Weber agregó 
que “hay una deuda de arrastre de 13 

mil millones de pesos que viene de la 

pandemia. Siempre hay un retraso y 

un letargo en el pago de proveedores 

que es tradicional y casi como una 

forma de operar en el sector; con todo, 

eso ya tuvo un límite, porque ahora, 

los proveedores cuando empiezan a 

entregar los insumos ya no emiten 

la factura respectiva porque no se 

va a pagar en enero y pasado al año 

siguiente, y eso hace que llegando a 
marzo abril, de los recursos asigna- 

dos, el Van Biiren ya se lo gastó todo, 

porque se estaba pagando la deuda 
del año pasado. Creo que está todo 
relacionado, al final del día: los temas 

de financiamiento, cómo operan las 

  

sociedades médicas; éste fue un tema 

argamente debatido el año pasado, 

entonces, la pregunta es si vamos a 

ener la capacidad este año, o qué es 

o que se nos va a proponer en torno 

aesto”, indicó. 

Finalmente, el senador eintegran- 

e de la comisión de Hacienda del 

Senado, agregó: “yo no tengo reelec- 

ción, etc, pero me preocupa la región 

de Valparaíso, lo que pasa en el Hospi- 

al Carlos Van Búren, que creo es uno 

de los que está más retrasado desde el 

punto de vista de los apoyos, porque 
hemos tenido un importante auge hos- 

pitalario en la región de Valparaíso, 

en los últimos tres gobiernos, no me 

voy a quejar de eso, pero creo que este 

recinto tiene una situación crítica y yo 
pediría que no lo desatendieran, ni lo 

miraran por encima del hombro este 

problema”, concluyó. 
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